

Le Samedi 29 Novembre 2014

Association Franciliens.net

Assemblée générale extraordinaire

L'AGE ne peut pas avoir lieu faute de quorum.

Assemblée générale ordinaire

I. Rapport Moral du président

Rapport moral rédigé par Vivien Moreau lu par Pierre CRÉMAULT

I.1. Adhésions

Lors de l'Assemblée Générale précédente en février, l'association comptait 55 membres. Elle en compte désormais 63, dont notre première association membre (la cyclofficine de Pantin). (<http://cyclocoop.org/>)

Il y a eu 3 démissions de l'association, en partie en lien avec notre échec à mettre en place le nouveau schéma de listes, censé diminuer le bruit sur la liste où tous les adhérents sont abonnés.

On observe donc une baisse dans le rythme des adhésions.

De plus, suite à l'impossibilité en février dernier de voter les modifications portant sur les résiliations d'adhésion, l'association compte toujours en son sein des membres en retard de cotisation depuis 2013.

I.2. Service d'accès à Internet

Sur le plan de l'accès à Internet, la situation a été plutôt stable.

L'association dispose désormais de 23 lignes ADSL, dont 2 sont en cours de construction.

Depuis février, la commande de lignes chez FDN a fonctionné sans gros accroc, même si les choses pourraient être plus réactives du côté de FDN, ainsi que du nôtre.

En revanche, nous n'avons pas discuté avec eux de la hausse de tarifs qui avait été appliquée.

Sur le plan du wifi, la situation n'a pas évolué pour l'asso sur les berges de la Seine, mais Jérôme NICOLLE (chiwawa) a ouvert un nouveau front à Cergy-Pontoise.

Aucune avancée n'a été faite sur la fibre.

I.3. Ressources matérielles de l'association

À l'AG précédente, il avait été évoqué le remplacement de nos deux serveurs principaux styx et limbo par une machine plus puissante. Ce remplacement n'a finalement pas eu lieu, suite à un

manque d'implication dans le projet.

Plus récemment, Spyou/Absolight nous a indiqué ne plus pouvoir héberger styx et limbo dans les conditions actuelles. Des membres actifs, adminsys et simples adhérents, ont donc profité de l'occasion pour réévaluer ce remplacement.

Finalement, il a été décidé d'accepter la solution de rechange de Spyou, à savoir d'envoyer un des serveurs au datacenter d'Equinix (Saint-Denis), et l'autre à Auxerre. Cette situation est provisoire et une réelle solution doit être trouvée dès que possible.

L'association dispose toujours à titre gracieux d'une machine virtuelle chez le FAI associatif toulousain tetaneutral.net.

L'association dispose également de deux modems de test, qui n'ont pas encore eu l'occasion de servir. Ils doivent être récupérés rapidement chez nittch (Nicolas TANDÉ), au même titre que la machine charon (machine peu performante dont les specs sont disponibles sur le wiki).

<http://www.franciliens.net/Machines>

Enfin, Pierre CRÉMAULT dispose encore a priori de deux des trois machines qui nous avaient été données par la FSF.

I.4. Lien social et communication externe

La communication de l'association vers l'extérieur a été assez riche, avec notamment :

- 3 glous
- une conférence au PooP (Portes Ouvertes Ou Pas) le 15 juin
- une présence à la Foire à l'autogestion fin juin (notre deuxième participation)
- une présence à la fête de l'Huma mi-septembre
- la participation à une émission de radio sur Ici & Maintenant fin septembre
- une conférence à l'Ubuntu Party le 11 novembre

Il s'agit de la seule activité qui semble vraiment progresser dans l'association.

I.5. Bureau et situation de blocage de l'association

Beaucoup a déjà été dit sur le sujet, sur nos listes de discussion et ailleurs, j'essayerai donc d'être bref.

Le bureau élu en février dernier était composé ainsi :

- Vivien MOREAU, Président
- Pierre CRÉMAULT, Vice-Président
- Julie GOMMES, Vice-Présidente
- Élodie FARCACHE, Trésorière
- Nicolas TANDÉ, Trésorier adjoint
- Gil ANDRÉ, Secrétaire

- Bruno SPIQUEL

Même si l'existant a été maintenu jusqu'à récemment, ce bureau n'a jamais réellement fonctionné correctement.

Deux échecs notables :

- le vote en ligne pour l'AGE n'a jamais été lancé
- plus grave, le nouveau bureau n'a jamais été déclaré en préfecture. Échecs d'autant plus malheureux que dans ces deux cas, des bénévoles ont donné de leur temps suite à la demande du bureau.

L'association ne pouvant clairement plus continuer ainsi, le trésorier-adjoint et le président ont démissionné de leurs postes début août, suivis progressivement par les vice-présidents et le secrétaire. S'en est suivi une longue préparation d'AG, du fait de la difficulté à trouver une salle.

À ce jour, nous validons de nouvelles adhésions, nous commandons de nouvelles lignes et les anciennes fonctionnent correctement. De plus, au dernier pointage de la trésorerie, nous avons plusieurs milliers d'euros sur le compte, assez pour voir venir.

Néanmoins, du retard a été pris dans la saisie des informations dans notre système d'informations (dolibarr), ce qui rend le passage de relais plus difficile. Je m'en excuse au nom du bureau. Je vous souhaite une bonne AG !

Vote :

- validé à l'unanimité des présents, moins 2 abstentions, soit 17 voix pour.

II. Rapport financier du trésorier

La trésorerie n'est plus gérée depuis 1 mois par manque de temps et de soutien.

Situation du compte en banque chez le Crédit Coopératif au 31 octobre : 5204€ (relevé de compte n°43)

Pour information, voici ce que représente la charge de travail du poste trésorerie :

- le 1er du mois, générer les factures et les envoyer
- le 10/15 du mois vérifier les paiements
- gérer les factures FDN (développer...)
- gérer les nouveaux abonnements (idem...)

C'est une tâche qui demande donc beaucoup de régularité.

En séance, Dermiste se propose de reprendre la trésorerie et Karen se propose de l'aider.

****Compte-tenu du caractère partiel du rapport financier, celui-ci n'est pas soumis au vote.****

KR TF

III. Discussion sur l'avenir de l'asso

Il faudrait rebaptiser les réunions de bureau en réunions de l'association pour inciter la participation de tous les membres de l'association.

IV. Élection du nouveau bureau

Se présentent pour le bureau :

- Stéphane Vilboux
- Vincent Gross
- Karen Rakotondrazokiny
- Julie Gommès
- Théodore Faure

Vote :

- 3 voix contre
- 3 abstentions
- 13 voix pour

Le bureau est élu.

Répartition des postes :

- Stéphane Vilboux : Président
- Vincent Gross : Trésorier
- Karen Rakotondrazokiny : Vice-Trésorière
- Julie Gommès : secrétaire
- Théodore Faure

V. Présentation de la nouvelle identité du site web

Tozz nous présente sa base d'étude, son résultat sur le logotype et l'identité graphique du site, développé avec Quota.

Planning :

- Décembre / Janvier : Finalisation graphique

- Février : Intégration graphique

- Mars : Bonus

L'assemblée remercie Tozz et Quota et les félicite pour leur travail.

La refonte du site sera probablement faite sous Pelican <http://pelican.readthedocs.org/>

VI. Question diverses

La présence de membres de l'association à différents évènements (notamment à la fête de l'huma et la radio "ici et maintenant") a suscité après coup des polémiques sur ML.

Suite à l'une de ces polémiques ayant eu lieu sur la ML, des menaces de piratage ont été proférées à l'encontre d'un adhérent par un ex-adhérent. Cette situation est inqualifiable et dénonçons cette situation.

Il est préférable qu'avant une participation, une information soit envoyée aux membres de l'association.

Cela dit, rappel est fait que nous défendons un internet libre & neutre de ce fait nous sommes amenés à discuter avec différents courants de pensée plus ou moins proche des convictions personnelles des membres de l'association.

On notera que les deux dernières adhésions en date sont dûes à la présence de membres de l'asso au POOP et l'ubunty party.

Il ne faut donc pas négliger ces formes de "communication externe".

Concernant les réunions IRL

Sans condamner les Glou, il serait préférable de mettre en place des rencontres conviviales avec un sujet de discussion/atelier sur un sujet précis. Une date régulière du type premier samedi de chaque mois serait préférable pour que chacun puisse s'organiser.

Cela dit, Dermiste remarque que la disparité géographique des adhérents rend ce genre de rencontres IRL difficiles. Il est donc fort probable que ces rencontres n'aient lieu qu'une fois tous les deux mois, voire tous les trois mois.

Fred devrait relancer une proposition dans ce sens dès janvier.